



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Lourdes Alvarez Hernández*

*Nombre del tema: internet*

*Parcial:2*

*Nombre de la Materia: computación II*

*Nombre del profesor: EVELIO CALLEZ PEREZ*

*Nombre de la Licenciatura: enfermería*

*Cuatrimestre: 2*

## INTRODUCCION

Excel es un software que permite crear tablas y calcular y también analiza datos esta es una herramienta de suma importancia para el mundo de los negocios ya que gracias a ello y con su correcta manipulación a facilitado mucho los cálculos matemáticos en los negocios, considero que es de suma importancia tener el conocimiento necesario de este importante software ya que en algún momento de nuestra vida podría sernos muy útil.

## DESARROLLO

Abordando un poco mas a profundidad acerca de Excel e investigando nos dice que Excel es un programa informático desarrollado y distribuido por Microsoft Corp. Se trata de un software que permite realizar tareas contables y financieras gracias a sus funciones, desarrolladas específicamente para ayudar a crear y trabajar con hojas de cálculo. La primera incursión de Microsoft en el mundo de las hojas de cálculo (que permiten manipular datos numéricos en tablas formadas por la unión de filas y columnas) tuvo lugar en 1982, con la presentación de Multiplan. Tres años más tarde llegaría la primera versión de Excel.

Para adentrarnos un poco mas al mundo de Excel debemos tener los siguientes conceptos básicos. Partamos con un concepto fundamental:

**La celda.** Son cada uno de los rectángulos de la hoja a estos se llama celda. Aunque parecen pequeñas, pueden contener mucha información. Incluso párrafos enteros.

También tenemos las **hojas** Todas estas celdas que vez aquí están organizadas en la que se llama una hoja. El nombre de esta hoja es Hoja 1. Cada hoja tiene más de un millón de filas y más de dieciséis mil columnas. O sea que cada hoja tiene más de dieciséis mil millones de celdas. Una cifra desorbitante. Puedes modificar el nombre de la hoja haciendo doble clic en esta pestaña y luego escribiendo el nuevo nombre. Es algo extensa verdad entonces esto quiere decir que tenemos mucho espacio en una sola hoja para hacer los trabajos que queramos.

**EL LIBRO,** Así como al conjunto de celdas se le llama hoja. Al conjunto de hojas se le llama libro. El libro es el archivo donde estarán contenidas todas las hojas. A veces utilizamos la palabra archivo como sinónimo de libro.

Para manipular de una manera correcta este programa es importante conocer el programa y aprender a utilizarlo ya que con una manipulación de datos incorrecto que agás podría echar a perder los resultados así que recomiendo informarnos y capacitarnos muy bien.

A continuación, procederemos a abordar el tema acerca de internet el internet a revolucionado en diferentes aspectos de nuestra vida cotidiana es considerado una de las herramientas tanto de comunicación como de investigación más famosas que ha llegado hasta los lugares más recónditos del mundo a donde nunca nos hubiéramos imaginado que se contara con. ese tipo de servicios.

Investigando un poco acerca de cómo surgió esta importante red de comunicación llamado internet nos dice que Sus orígenes se remontan a la década de 1960, dentro de ARPA (hoy DARPA, las siglas en inglés de la Defense Advanced Research Projects Agency), como respuesta a la necesidad de esta organización de buscar mejores maneras de usar los computadores y tener una red de comunicación discreta y de ese entonces. con el tiempo esta red se ha echo cada vez más grande tanto que 2006, Internet alcanzó los mil cien millones de usuarios. Se prevé que, en diez años, la cantidad de navegantes de la Red aumentará a 2000 millones. ¿Y te preguntarás que es una red? Pues Una red de computadoras es un conjunto de máquinas que se comunican a través de algún medio (cable coaxial, fibra óptica, radiofrecuencia, líneas telefónicas, etc.) con el objeto de compartir recursos. De esta manera, Internet sirve de enlace entre redes más pequeñas y permite ampliar su cobertura al hacerlas parte de una "red global". Esta red global tiene la característica de que utiliza un lenguaje común que garantiza la intercomunicación de los diferentes participantes; este lenguaje común o protocolo (un protocolo es el lenguaje que utilizan las computadoras al compartir recursos) se conoce como TCP/IP

Abarcando un poco más el contenido de este podemos decir que internet también nos ofrece un amplio servicio y esto es lo que lo ha llevado a posicionarse en el lugar donde hasta ahora esta. Algunas de las herramientas que nos ofrece son HERRAMIENTAS COLABORATIVAS, REDES SOCIALES, MAPAS CONCEPTUALES Y MENTALES, PRESENTACIONES, BLOG, WIKI, Y PODCAST.

También cabe mencionar algo que es de mucha importancia y es que uno de los servicios que más éxito ha tenido en internet ha sido la World Wide Web (WWW o la Web), a World Wide Web (www) es una red informática mundial accesible...

a través -de Internet. Está formada por páginas web interconectadas que ofrecen diversos tipos de contenido textual y multimedia. La World Wide Web o www nació a principios de la década de 1990 en el CERN. Esta Organización Europea para la Investigación Nuclear tiene en Ginebra, Suiza, el mayor laboratorio de investigación en física de partículas del mundo.

Otro de los contenidos que van de la mano con internet y es una de las herramientas que nos ayuda a entrar al mundo del internet son los NAVEGADORES Y BUSCADORES Un explorador o navegador web (web browser) es un programa que sirve para visualizar páginas web que pueden contener textos, imágenes, vídeos y otros contenidos multimedia. Es el navegador, y no el dispositivo, el que interpreta los lenguajes de la web para "dibujar" las páginas y facilitar la navegación. Los más famosos que conocemos y seguramente hemos usado o más populares para PC son **Chrome** este seguramente que lo identificas a la primera ya que seguramente es el que ves a diario en tu teléfono a la hora que buscas alguna consulta de información, así es, es el del famoso circulito de colores que gira y gira al momento de pulsar en buscar ese es su logo con el tiempo ha ganado más terreno que los demás buscadores ya que ofrece una amplia gama de servicios de calidad, otros buscadores son Safari que en los iPhone, Firefox, Edge (evolución de Internet Explorer) y Opera. Para móviles se suelen usar UC Browser, Dolphin, Maxthon y las versiones "mini" de los navegadores de escritorio.

Otras de los servicios es CORREO ELECTRÓNICO E-MAIL. El correo electrónico, también conocido como e-mail (del inglés, electrónico mail); es un servicio de red que permite mandar y recibir mensajes con múltiples destinatarios o receptores, situados en cualquier parte del mundo. Para usar este servicio se necesita cualquiera de los programas de correo electrónico que ofrece la red. En un mensaje de correo electrónico, además de un texto escrito, puede incluir archivos como documentos, imágenes, música, archivos de video, etc. Entre ellas encontramos a GMAIL, YAHOOH, OUTLOOK ETC.

## CONCLUSION

En conclusión, internet es una gran herramienta que dándole el uso correcto podemos sacarle el mayor provecho posible ya que nos ayuda y facilitan mas las cosas a través de las informaciones que nos brinda en sus navegadores tanto a estudiantes, el área laboral y hasta en cuestiones de negocios, te invito a sacarle el mayor provecho posible.